



DEVOTION AU SACRE CŒUR DE JÉSUS

APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

INTENTION GÉNÉRALE POUR AOÛT 1888

Désignée par Son Em. le Cardinal Préfet de la Propagande et bénie par Sa Sainteté Léon XIII:

LES RETRAITES SPIRITUELLES

Dans une revue importante (*l'Association catholique*, t. XVI, p. 531), un homme du monde écrivait naguère, en s'appuyant sur des faits nombreux : "Les retraites spirituelles sont la base de toute bonne *fondation*. En généraliser l'usage, les rendre régulières et traditionnelles, est certainement — pour le succès des œuvres — la plus intelligente des méthodes." Mais si pour toute sorte d'œuvres et de *fondations*, cette méthode paraît "la plus intelligente" et la meilleure, n'est-ce pas surtout quand il s'agit de l'*Oeuvre des Oeuvres*, de l'incomparable construction dont saint Paul disait en s'adressant à tous les chrétiens : "Vous êtes vous-mêmes l'*édifice de Dieu*!"

C'est donc, de nos jours, un grand signe d'espérance que de voir le zèle croissant, le généreux enthousiasme avec lequel des hommes du monde, et notamment l'état-major de l'*Oeuvre des cercles catholiques*, entrent de plus en plus chaque année dans le mouvement des *vraies retraites*.